

## Einkaufswagen „flotter Flitzer“ von der Fa. Netto für die Klasse W 4 gespendet

Die Werkstufen der Georgens-Schule in Ludwigshafen Oggersheim wurden 2022 in die benachbarte Karl-Kreuther-Schule ausquartiert.

Da unsere Werkräume, die Lehrküchen, Speisesaal im Hauptgebäude der Georgens-Schule immer noch von unserern Werkstufenklasse genutzt werden, bleiben wir in Schwung, da wir täglich sehr viel Laufsensum zurücklegen.

Was positiv für Lehrer- und Schülergesundheit/bewegung ist. 😊

Allerdings haben wir immer sehr viele Gerätschaften (z.B. zum Kochen, Werken, Nähen etc.) hin und her zu tragen, was nicht unbedingt positiv für die Gesundheit war und ist.

So schrieben wir (die Klasse W4) einen Brief an die Firma Netto, ob wir nicht einen ausrangierten Einkaufswagen haben könnten für unsere Schultransporte.

Und siehe da wir bekamen positiven Bescheid und konnten heute am 4.10.2022 unseren Einkaufswagen im Netto abholen. Die Firma Netto hat uns einen Wagen gespendet. Herzlichen Dank dafür mit einem kleinen Blumenstrauß.



Wir haben ihn gleich mit unserem Einkauf für die Profis und die Klasse beladen und die SchülerInnen haben ihn abwechselnd in die Schule geschoben.

Sie amüsierten sich sehr, da sie meinten, die Leute denken sicher wir haben den geklaut. 😊

In der Schule wurde er erst einmal gründlich geputzt und gleich mal eingeweiht.



Wir hatten viel Spaß und sagen auf diesem Wege nochmal **ganz herzlichen Dank der Firma Netto!!!!!!!!!!!!**



Der „flotte Flitzer“ ,so wurde er getauft, wird uns sehr gute Dienste erweisen und unsere Rücken schonen. Und wie man sieht auch die Knie der LehrerInnen 😊